



Primeras Planas

Alertan sobre salida de México de PISA
La OCDE urge a México a salir de la prueba PISA
"Ley de Amnistía nos ayudará en el caso Iguala"
Morena presta candidatos a PT y Verde para sacar plan C
AMLO: la Ley de Amnistía ayudará en la investigación de Ayotzinapa
Reformas a Ley de Amparo acumulan críticas: son "un riesgo"
Peña admite errores en su gobierno
¡Justicia!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón de México](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Capturan a generadores de violencia en la CDMX y Estado de México

Elementos de la SSC detuvieron, en las alcaldías Benito Juárez y Coyoacán, tras persecución vehicular y cateo, a cinco integrantes de empresa delictiva dedicada al comercio de drogas, extorsiones, cobros de piso y otros ilícitos. La institución, bajo el mando del secretario **Pablo Vázquez Camacho**, expuso que derivado de investigaciones de gabinete y campo, **policías preventivos** detuvieron en Benito Juárez a cuatro hombres en posesión de 191 envoltorios de droga, una réplica de arma de fuego larga, un arma corta y cartuchos útiles. [Uno Más Uno](#) Sin mención [Basta](#)

Atacan a hombre a plomazos y los atora la policía

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a tres personas, responsables de lesionar a un hombre con disparos de arma de fuego, en el cruce de las calles Andador Meztlil y Ahuacan, en la colonia Desarrollo Urbano Quetzálcoatl, alcaldía Iztapalapa. Los uniformados detuvieron a los agresores a bordo de una motocicleta color negro y les hallaron un arma de fuego corta con un cargador y cinco cartuchos útiles. [Basta](#)

Noche de terror en la Ciudad de México

En calles de las alcaldías Xochimilco, Azcapotzalco y Álvaro Obregón se registraron tres balaceras que dejaron un saldo de seis personas muertas y una herida de gravedad. En el caso de la demarcación de Álvaro Obregón cabe mencionar que los policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un sujeto señalado como posible responsable de atacar con un arma de fuego, en los otros casos los uniformados mantienen la búsqueda de los responsables. [Basta](#)

Todas las muertes violentas de mujeres se investigan como feminicidios: Gobierno capitalino

Autoridades del gobierno de la Ciudad de México presentaron este viernes el Informe Mensual de Resultados de la Alerta por Violencia contra las Mujeres, el cual incluyó el reciente caso del feminicida de Iztacalco, Miguel "N", quien fue vinculado a proceso y es investigado por tentativa de feminicidio y desaparición de personas. Asimismo, reconoció el trabajo de la **SSC** y criticó a quienes se atreven a descalificar a miles de mujeres y hombres que cuidan a la ciudadanía, poniendo en riesgo su propia integridad física y su vida. [La Prensa](#) / [La Razón](#)

Robarse el agua en la Ciudad de México no es delito

El robo de agua potable, no está tipificado en el Código Penal local. La diputada local, Luisa Gutiérrez, presentó en marzo una iniciativa para que se reforme y se incluya esta acción ilícita. Entre marzo de 2023 y enero de este año, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** desmanteló cuatro tomas clandestinas de agua potable; dos semanas más tarde, las autoridades admitieron que había otras tres. [Excélsior](#)



Síntesis de medios

27 de abril de 2024

“Me han espiado todo el tiempo”

La candidata presidencial de la coalición Fuerza y Corazón por México, Xóchitl Gálvez, denunció actos de intimidación por parte del gobierno federal, el cual presuntamente envió "espías" a su casa de campaña para hostigar a sus colaboradores. Las personas que permanecían dentro de un vehículo se negaron a identificarse y al mismo tiempo elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** colocaron un inmovilizador de neumáticos, conocido popularmente como araña, porque estaban mal estacionados y no contaban con la hora marcada por un parquímetro por lo que quedaron atrapados dentro del auto. [Milenio](#) / [Excélsior](#)

Global: 185 mil 344 crímenes. "Jueves rojo": 92 homicidios dolosos; siete en Cdmx

Con disparos de armas de fuego, la mayoría de grueso calibre, presuntos integrantes de la delincuencia organizada privaron de la vida a 92 ciudadanos en el país. Siete de los homicidios dolosos fueron perpetrados en la CDMX, con lo que se elevó a 185 mil 344 asesinatos. Según la **SSC**, durante el jueves las agencias del Ministerio Público iniciaron la integración de las carpetas de investigación relacionadas con 11 homicidios dolosos en Michoacán; Tabasco, con nueve; Jalisco y Ciudad de México, siete; Guanajuato, Guerrero y Estado de México, seis casos cada uno, entre otros. [Uno más Uno](#)

Policiaco

Fallece motorista en Periférico Sur

Un obstáculo en el camino provocó que un hombre perdiera la vida al accidentarse en su motocicleta en Coyoacán. Según el reporte oficial, el motorista, quien viajaba en un vehículo color rojo y que portaba equipo de seguridad, se encontró con el obstáculo en los carriles laterales de la vialidad, provocando el impacto. **Elementos de la SSC** resguardaron el cuerpo en espera de los Servicios Periciales de la FGJ. Tras realizar las diligencias, los peritos levantaron el cuerpo, aseguraron los vehículos y trasladaron al operador del vehículo de carga al Ministerio Público, donde se determinará su situación jurídica. [La Prensa](#) / [Metro](#)

Sistema Penitenciario

Habrán preguntas de reos

El Instituto Electoral de la Ciudad de México organizará un debate en el **Centro Varonil de Reinserción Social** de Santa Martha Acatitla, el cual se llevará a cabo el próximo 3 de mayo a las 10 de la mañana. El objetivo de este ejercicio es que las personas en prisión preventiva conozcan las propuestas de campaña de los candidatos a la Jefatura de Gobierno de cara a las elecciones del 2 de junio; mediante un sorteo los reclusos podrán hacer preguntas. [Milenio](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [Metro](#)

Justicia

Capturan a exservidor público de la alcaldía BJ por corrupción en bienes raíces

La mañana de este viernes fue detenido en la alcaldía Tláhuac, Candelario "N", exservidor público posiblemente involucrado en la red de corrupción de bienes raíces en la alcaldía Benito Juárez. La detención pudo ser ejecutada por probable participación en los delitos de uso ilegal de atribuciones y facultades, así como por asociación delictuosa. [La Crónica de hoy](#) / [El Sol de México](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#)

Vinculan a proceso a 25 por feminicidio

De enero a abril de este año han sido vinculados a proceso 25 personas por el delito de feminicidio, informó el encargado de despacho de la FGJ de la Ciudad de México, Ulises Lara. Además, destacó que la capital logró reducir 47.5% de muertes violentas de mujeres, en la comparativa de marzo de 2019 con marzo de este año. [El Universal](#) / [La Razón](#)



Buscan a los homicidas de la Portales

En la muerte de un hombre que se registró tras una discusión al interior de una vivienda en la colonia Portales, la Fiscalía General de Justicia reportó en su carpeta de investigación solamente como "homicidio doloso por golpes". Es por ello que ahora la FGJ inició la búsqueda y localización de los probables responsables y se asentó en la Carpeta de Investigación iniciada por el delito de homicidio doloso-homicidio doloso por golpes y disparo de arma de fuego. En las próximas horas se determinará la situación jurídica de Hugo "N", candidato a concejal de Morena, quien fuera detenido por éste hecho. [La Prensa](#) / [Uno más Uno](#)

Imagen Destacada

REFORMA Realizarán debate en Santa Martha

